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奉仕しよう  
みんなの人生を
豊かにするために

週　報週　報週　報週　報

● 7月の定例理事会議事録（7月 1日㈭分）●● 7月の定例理事会議事録（7月 1日㈭分）●
◦議事内容
　⑴納涼例会開催について
　　今年度の納涼例会は、コロナが収束していないため、行わないこととした。
　⑵Ｗｅｂ例会について
　　 7月は通常例会と併用して行う。翌月からのWeb例会は、コロナの状況によって前月に理事会で決

定する。コロナの状況により急遽行うことになった場合は、会長・幹事で決定する。
　⑶2021－2022年度予算について
　　コロナ禍の折、予算執行は例年の予算で執行する。
　⑷その他
　　前年度決算及び新年度予算を 7月中に完了させる。

2 .  登米市産業フェスティバルへの参画
3 .  高校生対象の模擬面接の開催
・環境保全委員会（志賀昭洋委員長）
　登米市の豊かな自然環境を保全するとともに、連続
テレビ小説「おかえりモネ」効果で観光客が増えるこ
とが予想され、また東京オリンピックの事前合宿地と
なっている登米市の観光地を中心に下記の環境保全事
業を実施したいと思います。
1 .  登米市クリーンアップ湖沼群への参加（9月・3月）
2 .  東京オリンピックボート競技事前合宿地、長沼ボート

場の環境美化活動
3 . 北方小学校植樹事業の事後調査、オオムラサキの繁殖

事業の事後調査
・Ｓ・ＢＯＸ委員会（遠藤光則委員長）
　本人、家族、会社で些細なことでも良かったと思わ
れる「メッセージ」をＳ・ＢＯＸに託して下さい。
　例年150万円位ありましたが、前年度はコロナの影
響で休会が多くＳ・ＢＯＸ収入は100万円超でした。
今年度もコロナの影響があると思われますが、100万
円以上の額になるようご協力をお願い致します。
・青少年奉仕委員会（大畑好司委員長）
　当委員会は継続事業である、少年少女剣道大会・野
球大会を例年通りに開催し、これからの日本社会を担
う青少年の育成に寄与します。
　少年少女剣道大会は、 9月の開催を検証しておりま
すが、コロナ感染症の状況を考えながら、剣道連盟の
担当者と情報交換をし安全安心の大会開催を目指して
いきます。
　少年少女野球大会は、11月の開催を予定しておりま
す。昨年度もコロナ下の開催でしたが、感染予防を徹
底したことにより、感染者を出すことなく盛会裡に終
了することができました。昨年の工夫を生かし今年度
も大会の規模を縮小することなく盛大に開催したいと
思います。
　又、今後も継続して本大会を開催するために共催団
体である登米リトルシニアと大会の構築を図って参り
たいと思います。
　善行者表彰については、昨年度はコロナ感染拡大の
影響により中止致しました。今年度は青少年や青少年
に関わっている善行者の方に敬意を表わすためにも開
催をしたいと思います。 1年間ご協力の程お願い致し
ます。
－紙面の都合上、ロータリー財団委員会は次週の週
報に掲載します。

　　参加費　1,000円（テキスト代）初回のみ
　 2 . 地区ロータリー財団セミナー・補助金管理セミ

ナーの案内
　　日　時　 8月 7日㈯　13：00～16：10（オンライン）
・登米市ミュージカルを支える会より
　　ミュージカル劇団ドリーム・キッズ公演の支援依
頼及び公演のお知らせ

　　日　時　 9月12日㈰　①11時開演　②15時開演
・大船渡西ＲＣより
　　「創立50周年記念小誌」が届く
・登米市環境市民会議より
　　資料及び「書面議決書」のハガキが届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・親睦活動委員会（加藤亮委員長）
　昨年と同様にコロナ下の中でございまして、会員、
ご家族等々と親睦を深めてロータリー活動をというと
ころですが、本来ならば 7月の納涼例会から始まるの
ですが、納涼例会は中止とし12月のクリスマス例会か
ら存分に出来るようになれば例年通り行っていきたい
と思っております。
　会員及び他家族等出席者がより楽しいと感じられる
内容を充実させた例会づくりをしながら、時短の実現
をしていきたいと思っております。
　 7月　納涼例会（中止）　12月　クリスマス家族例会
　 1月　新年合同例会（クラブ会員・レディース会）
　 4月　お花見移動例会　 6月　バトンタッチ例会
・体操委員会（二階堂恭子委員長）
　健康な体力作りに運動をしましょう。新型コロナウ
イルスワクチン接種も進んでいます。簡単なストレッ
チ体操など出来る運動からしていきたいと思います。
例会時にできないことは個人で頑張って下さい。
・職業奉仕委員会（佐藤哲弥委員長）
　今年度はコロナの状況を見ながら、下記の事業を実
施いたします。
1 .  職場訪問（会員事業所または地域で活気ある事業所）
2 .  優良社員の表彰
3 . 会員各自の職業（自社）に対する思いを伝えてもら

う場を作る。（フォーラムの開催等）
・社会奉仕委員会（志賀昭洋委員長）
　新型コロナウイルスの影響を鑑み、ソーシャルディ
スタンスを確保しながら、可能な活動を中心に社会奉
仕事業として下記の 3点を実施したいと思います。
1 .  登米市クリーンアップ湖沼群への参加（9月・3月）
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・本日の出席率　90％

・武川毅会長　先週に続きクラブ協議会です。よろし
くお願いします。

・布施孝尚会員　誕生祝ありがとうございました。
・飯塚仁哉会員　去る 4日の日曜日、仙台の藤崎前で

東日本TVの街頭録音で「伊達政宗」のインタ
ビューがあり、ウンチクを傾けて色々話して来ま
した。10月 2 日㈯12時に 5 chで放映されます。関
心のある方は御覧あそばせ。現代の伊達者が写っ
ておりますぞ。

・江川元徳会員　涼しい夏、コロナに負けないで！
・八谷郁夫会員　各委員長さん、コロナ禍の一年間頑
張って下さい。

・阿部泰彦会員　新年度、武川会長と共に頑張りま
しょう！

・菅野幸一郎会員　東京都が4回目の緊急事態宣言発
令、 8月22日までだそうです。

・髙田次雄会員　 6年前の平成27年 9 月に宮城県で発
生した線状降水帯。大崎市、大和町などに甚大な
被害。48万人に避難指示、島根・鳥取、線状降水
帯で記録的大雨、心配されます。線状降水帯とい
うお化けが宮城に里帰りしないことを祈るばかり
です。本日のクラブ協議会、勉強させて下さい。

・伊藤幸子会員　いやな雨が続きます。体調に気をつ
けて下さい。クラブ協議会、委員長さん方御苦労
様です。一年間お世話になります。

・二階堂恭子会員　体操委員会、皆んなで運動が出来
ますように。

・千葉正宏幹事以下　クラブ協議会、委員長さん方よ
ろしくお願い致します。
佐々木崇会員　佐藤幸一会員　佐竹孝行会員
遠藤光則会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員

熊谷敏明会員　高橋利光会員　菅原慶一会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　及川昭宏会員
太田陽平会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
加藤亮会員　佐藤哲弥会員　森田峯男会員
志賀昭洋会員
　以上、ありがとうございました。

　先週、初回のスマイルボックスで、私に対する応援
メッセージをいただきありがとうございました。
　 7月 6 日㈫に仙台の大規模接種会場で、 1回目のコ
ロナウイルスワクチンを接種してきました。仙台と仙
台以外では受付の用紙が違い市内の方と市外の方がわ
かり、市外の方が多いのには驚きました。仕事関係で
訪れている若年者がかなり多かったような状況でした。
　今年も各地で大雨にともなう自然災害が発生して参
りました。特に今回、静岡県熱海地区の被害を見ると、
内容が明らかになるに従いほんとうに心が痛むような
状況が見られます。亡くなられた方々に謹んでご冥福
をお祈りし、被害にあわれた方々にお見舞申し上げま
す。
　 7 月 9 日より 7 月19日まで、東京オリンピックの
ボート競技参加の事前合宿でポーランドチーム約40名
の方が来られます。行事の詳しい内容はわかりません
がコロナ対策をしながら対応していきたいと思います。
今日も仙台から東日本テレビ、仙台放送など何社かが
取材に来ていましたので、皆様も写っているかも知れ
ません。
　今月は、次回と次々回の例会はオリンピックの関係
で休会となりますのでお間違いのない様にお願いいた
します。

・ガバナー事務所より
　 1 . ＲＬＩ研修パートⅠ参加募集の案内
　　日　時　 9月 4日㈯　10：00～15：00（オンライン）

本日の出席率

会長要件 武川毅会長
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幹事報告 千葉正宏幹事

クラブ協議会 （担当：千葉正宏幹事）その 2

ニコニコボックス


